

La fête des Chalands Fleuris

La 49^e édition de la fête des Chalands Fleuris aura lieu le 3 août 2014 au Port de la Chaussée Neuve à Saint André des Eaux.

Spectacle phare de la journée, la toute nouvelle scénoparade vous entraînera dans la magie des eaux dormantes entre terre et mer. Cette parade des chalands, fleuris de 100 000 fleurs fraîches, animée par plus de 100 figurants costumés vous transportera dans le monde merveilleux des korrigans qui peuplent le marais. Nous partirons également à la rencontre d'Anne de Bretagne, fille de François II, qui a proclamé la reconnaissance officielle de la propriété des Briérons sur leur marais.

La fête des Chalands Fleuris c'est également de nombreuses animations tout au long de la journée : extraction du Morta, spectacle déambulatoire avec le groupe musical médiéval Saltabraz, fest deiz grâce aux excellents musiciens du Trio Roblin/Evain/Badeau & du Duo Blain/Leyzour, aire de jeux datant de l'époque des ducs de Bretagne, exposition en hommage à Anne de Bretagne, Village des Artisans...

Pour de plus amples informations, vous pouvez consulter le site www.chalandsfleuris.fr, la page facebook « fête des chalands fleuris », au contacter Jacky POINT au 06 72 00 44 32.